

クラスだより こひつじ3組 5月号

気持ちの良い気温が続き、すがすがしさを感じる季節になりました。5月9日はお忙しい中、親子ピクニックにご参加頂きありがとうございました。新しいクラスで、子どもたちと保護者の皆様とお顔を合わせて過ごせたこと、すごく嬉しかったです。お家の人に甘えてみたり、自分の思いを表現したり…と、普段の園生活とは違った姿を見ることが出来るのも親子ピクニックならではの子どもたちが毎日毎日、幼稚園という社会で頑張っていることを改めて感じる機会となりました。自分の気持ちを表現できる場所・受け止めてくれる保護者の方々がいることは、子どもたちにとってなにより大切なことだと思います。こひつじ3組さんにとって幼稚園も安心できる第2の居場所となるよう意識し関わっていきたいと思います。しっぽ取りで逃げる時、一緒にご飯を味わう時など、嬉しそうなお子さんの笑顔も印象的でした…♡また保護者の皆様と子どもたちの成長をお話できる時を楽しみにしています。

しゅわしゅわバスボムアート

ダンボールのお家づくりを楽しんでいると、「お風呂にはバスボムを入れなきゃ！」と折り紙でバスボムを作る姿がありました。溶けるとおもちゃが出てくることも的確に再現しながらごっこ遊びを楽しむ姿に、生活の知恵が溢れていました。そこから、本物のバスボムを使って何かできないか…と思いコーナーに出してみると興味津々！茶こして粉々に削って遊んでみると「いい匂い！」「中から何が出るかな？」「粉チーズみたい…」「ふわふわ～！」と五感が刺激され、笑顔いっぱい。全員分数が無くても、順番に譲り合い遊ぶ子どもたちでした。そして次は、ペーパーの上に粉を置き、スポイトで水を垂らしてみると、しゅわしゅわ溶けるバスボムでアート。どんどん姿を変えるバスボムの粉を観察し、集中して遊び込みました。

↓あみでかりかりけずってみよう！



↓なんかにふわふわする～！



苗を探しに行こう！

ダンボールさんの次は、紙飛行機の形に折られたお手紙がテラスに届きました。朝の自由活動中にテラスに落ちているのを発見し、集い時に読んでみると、差出人はルー。内容は「おつかい中に空から苗を落としちゃった。見つけたら育ててほしい。」というものでした。（『行列のできる〇〇ちゃん』の絵本を参考に年長の担任で仕掛けました）空想の世界に入り込むのがとにかく早いこひつじ3組さん（笑）「朝、外で遊んだときは無かったから…3階？」「畑にあるかもよ！」と早速探しに行ってみることに。いちご狩りで畑に行った時にはなく、食後に3階へ。すぐに、「あったあった！」と3つの苗を発見しました。「ルーは天使かな？」「空の上にはかみなりドンがいるんじゃない？」「僕はおにの子どもだと思う」「（空を見上げて）スーパーあったよー！」と様々な想像が広がり…一人ひとりの思いをもっと深く聞いてみたいと思い、A5サイズの紙に“空の上の世界”と称し、ルーの正体や空の上の世界を描いてみることに。一人ひとりのイメージの世界が現れる作品が完成しましたよ♡

クラスの様子

ぽかぽか陽気の日は、泥んこ遊びも盛んになってきました。周囲の子がダイナミックに心を開放する姿をみて、だんだんとお友達が増え…10人近くの子の顔がヒョウ柄になるまで遊ぶ様子も…！クラスに戻って時間があるときは、テラスで洋服の洗濯ごっこも開催されています。お忙しい中お手数おかけしますが、お洗濯のご協力をお願い致します。また集団ゲームでは新聞じゃんけんにも挑戦。「負けず嫌いやからやりたくない」という気持ちの芽生えもあったようで、24人チーム対担任でやってみようとして少しルールを変更し遊び始めました。負けた子が1回ずつ新聞を折りたたんでいくのですが、だんだん小さくなる新聞紙の島。机を支えにバランスを取ったり、もう島に乗れなくなった子には「僕のところ来て良いよ！」と友達同士で協力したり…子どもたちなりに工夫して遊ぶ様子が見えました。



↑新聞紙の上に乗っています！↑

今月の讃美歌・歌

♪ひとりひとりのなをよんで
♪にじ

クラスの取り組み

- * 食事について…
- ★お茶碗やお皿に手を添えて食べる。
- ★お皿についているご飯粒を最後まで集めて食べる。
- ★食べこぼしてしまったものを自分で拾う。